

Veux-tu avoir un impact ?



Vincent Guillemoteau



Bonjour à tous,

Le jeune David pose une question d'une grande profondeur en **1 Samuel 17 :29** « David répondit : Qu'ai-je donc fait ? ne puis-je pas parler ainsi ? »

Dieu suscite une nouvelle génération de jeunes comme David qui posent de nouveau cette question aujourd'hui en 2011. Il répand une onction d'audace sur ces jeunes qui voient et sentent clairement l'appel à œuvrer pour la cause.

Le Seigneur dit à

cette génération : « Vous n'êtes pas la génération X ou Y, comme certains vous ont appelée. Vous avez été choisis tout spécialement et placés dans le monde pour ces passionnants temps de la fin » Jésus lance ce défi à chaque croyant en **Jean 15 :16** « Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne. »

N'est-ce pas extraordinairement encourageant ? Le Fils de Dieu vous a choisi !

Vous avez été sélectionné pour un service spécial. Vous n'êtes pas un simple numéro sur un fichier informatique. Jésus vous a désigné pour porter du fruit durable dans ce monde et continuer à porter un fruit durable et éternel.

Si vous êtes comme la plupart des jeunes et que vous ayez le désir profond d'avoir un impact sur le monde, c'est le moment de réaliser ce désir les amis !

Vous pouvez voir le désir de votre cœur s'accomplir en servant Jésus-Christ !

Soyez bénis.

Vincent Guillemoteau

Inspiré par « Une onction pour l'action » de B. Conner

Vincent Guillemoteau

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



12 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

